

## Prevén mayor inflación y menos empleo (Reforme 01/02/12)

Prevén mayor inflación y menos empleo (Reforme 01/02/12) Ubican inflación en 3.79 por ciento y generación de empleo en 549 mil plazas formales en este 2012 Por Mónica Ramírez Cd. de México México (01 febrero 2012).- Los especialistas económicos del sector privado modificaron sus expectativas de inflación al alza, mientras que esperan menos creación de empleo por un menor crecimiento de la economía, indicó la Encuesta de Expectativas de enero que publicó el Banco de México. En este 2012, la inflación esperada por los analistas se disparó al alza al ubicarla en 3.79 por ciento, luego que se anticipara 3.69 por ciento en diciembre del 2011. Esto será consecuencia de que la inflación subyacente también enfrentará presiones de precios, pues se estima cerrará el año en 3.5 por ciento, luego que en diciembre se pronosticara en 3.4 por ciento. Uno de los productos con aumento será los precios del petróleo que previeron llegarán a 100.91 dólares por barril en el primer trimestre del año, cifra mayor a los 97.01 dólares previstos en la encuesta de diciembre. A su vez, la creación de empleo para este año se verá afectada, pues los analistas pronosticaron una generación de 549 mil plazas de asegurados en el IMSS, cifra inferior en 10 mil puestos a lo que se estimó en diciembre. Esto será consecuencia de que el crecimiento económico será menor que en el 2011, pues se prevé un aumento del Producto Interno Bruto (PIB) de 3.33 por ciento para el 2012, luego que en el año pasado se estimó que el PIB se incrementará 3.90 por ciento, según los resultados del sondeo. La economía crecerá 3.57 por ciento en el cuarto trimestre del 2011, estimación ligeramente inferior al 3.6 por ciento previsto en el sondeo anterior. Otros datos de la encuesta indicaron que la economía podría reducir su ritmo de expansión de intensificarse la incertidumbre sobre la situación financiera internacional y la debilidad del mercado externo. Cada uno de estos factores pesaron el 27 por ciento de las respuestas de los analistas, encabezando las limitantes al crecimiento del PIB. A pesar de esto, en enero la confianza de los analistas se incrementó 3 puntos respecto a diciembre, con lo que se colocó en 109 puntos, aunque fue inferior que lo observado en enero del 2011 de 150 puntos. Sin embargo, los especialistas aún muestran pesimismo sobre la situación económica y financiera, pues el 43 por ciento de ellos consideró que en la actualidad la economía no está mejor respecto a hace un año. Un mes antes el 36 por ciento opinaba esto. Además el 46 por ciento, poco menos de la mitad, no espera que la economía mejore en los próximos 12 meses. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 01 febrero 2012